

令和6年度 美浜町立和田小学校 学校だより 令和6年6月19日 NO.7

家庭学習がんばり週間 ~何のために家で学習するの?~

19日から「家庭学習がんばり週間」の取組が始まりました。この「家庭学習がんばり週間」は、美浜町小中連携推進委員会の発案で始まったもので、学期に1回、集中して家庭学習をがんばる期間を設け取り組んでいるものです。お忙しい中ですが、保護者の皆様のご協力をお願いします。

それでは家庭学習の目的は何でしょうか。 何のために家で学習するのでしょうか。それはまず「学習の習慣化」です。小学生の時期にお家で学習の習慣をつけ、持続力を養うことはたいへん重要であると考えます。次に、「学習の定着」です。学校で習った勉強をして、「自立」です。勉強をさためです。そして、「自立」です。勉強をさせられているのではなく、自分から進んで勉強することができる子になるためです。高学年になっても宿題をやってこない児童も見受けられます。自分自身の夢や将来のためにも学ぶ姿勢と意欲を身に付けてほしいです。

ご家庭でも配付しました「家庭学習の手引き」をぜひご一読いただき、お子様の学習の習慣の定着にご協力いただき、引き続き声かけやご支援の程お願いします。

早いもので新学年が始まり2か月半が過ぎました。いよいよ再来週からは7月に入ります。各学年ともに、1学期のまとめの時期となります。学校での授業、そして、家庭での学習を充実させ、学習した

ことをしっかりと定着させて欲しいです。

育友会費納入御礼

育友会費をご納入いただき、誠にありがとうございました。

皆様からいただいた会費を、子どもたちの学校生活充実に資するよう有効に使わせていただきます。

地震津波避難訓練

12日(水)の5時間目、地震津波避難訓練を行いました。毎年1学期は、授業中に地震が起きたことを想定して行っています。

緊急地震速報が鳴った後、児童は机の下に身をかくして地震の 揺れがおさまるまで身の安全を確保するシェイクアウト訓練を行いました。その後、運動場に1次避難し、児童全員の安否確認を した後、全員が本館屋上へ2次避難しました。それまでに要した 時間は、8分30秒でした。南海トラフ地震による津波が美浜町 に到達すると想定されている最短到達時間は16分ですから、十 分間に合います。

屋上ではライフジャケットの着用訓練も行いました。児童には 地震はいつ、どこで発生するのか予想できないので、その時あわ てないでよく考えて行動するよう話しました。ご家庭でも津波避 難についてお話いただければと思います。









田植え体験(4年)

11日(火)、4年生が田植え体験をしました。多くの子どもにとって初めての田植え。みんなはりきって苗を植えました。

今回は、田を貸してくださる 先生にご指導をいただきました。事前学習でお世話になった 先生も来てくださいました。苗を植えるときは4本の束にすること、田植えひもの赤い玉の位置に苗を植えること等を教えていただき、田んぼへ入っていきました。

初めは泥の感触に戸惑い気味の子どもたちでしたが、少しずつ慣れていき、植えるのも上手になっていきました。みんな最後までがんばって取り組んでいました。これからの生長と収穫が楽しみです。

少しの時間でしたが、田植えの大変さを感じることができたと思います。子どもたちにとって教室では学習できない貴重な体験になりました。



